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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Внесены изменения в программу социально-экономического развития Таймыра до 
2017 года 

Состоялось заседание постоянной комиссии по финансам, бюджету, налогам, 
экономической политике, собственности и предпринимательской деятельности под 
председательством первого заместителя председателя районного Совета депутатов 
Владимира Шишова. Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  

На нем рассмотрели ряд изменений в комплексную программу "Социально-
экономическое развитие Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района на 2008-
2017 годы". 

Поправки были внесены на основании недавних изменений расходной части бюджета 
Таймыра, обусловленных необходимостью отражения в основном финансовом документе 
района бюджетных ассигнований для обеспечения условий софинансирования мероприятий, 
на которые в этом году предоставляются целевые средства краевого бюджета.  

Проект комплексной программы предусматривает 20 направлений, основные из 
которых "Развитие топливно-энергетической отрасли", "Сельское хозяйство", "Транспорт", 
"Социально-экономическое развитие коренных малочисленных народов Севера", 
"Здравоохранение", "Образование", "Культура", "Социальная защита".  

По каждому из направлений проведен анализ сложившейся ситуации, выявлены 
проблемы отрасли (сферы деятельности), в соответствии с которыми определены цели и 
задачи развития, а также запланирован комплекс мероприятий на среднесрочную 
перспективу.  

Комплексная программа включает перечень мероприятий, реализация которых 
направлена на повышение качества жизни населения, создание условий для развития 
сельскохозяйственного производства, поддержку коренных малочисленных народов 
Таймыра, обеспечение доступности услуг пассажирского воздушного и внутреннего водного 
транспорта, строительство малоэтажного жилья в населенных пунктах муниципального 
района, строительство новых зданий и объектов для учреждений социальной сферы: 
образования, физической культуры и спорта, обеспечение населения муниципального района 
качественными услугами в области образования, здравоохранения, социальной защиты 
населения. 

Кроме того, комплексной программой предусмотрена реализация 6 инвестиционных 
проектов и 2 инвестиционных предложений. 

По направлениям комплексной программы наибольший удельный вес в общем объеме 
финансирования занимает топливно-энергетический комплекс – 70,5%, жилищно-
коммунальное хозяйство – 19,8%, транспорт – 1,5 %, отрасли социальной сферы – 5,7%, 
прочие – 2,5%. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Хатангские медики получили малодозный цифровой флюорограф 
Глава Таймыра Сергей Батурин провел очередное совещание по итогам реализации в 

районе мероприятий программы модернизации здравоохранения на 2011-2012 годы. Об этом 
сообщили в районном управлении общественных связей.  

В результате сложившейся экономии средств при проведении аукционов на 
реализацию капитального ремонта 2-го этажа здания МБУЗ "Таймырская районная больница 
№1" сельского поселения Хатанга появилась возможность дополнительно отремонтировать 
детское отделение, которое занимает 5 палат на 3-м этаже. 

Кроме того, хатангские медики получили малодозный цифровой флюорограф в 
ящичной упаковке и планируют начать обследование тундрового и кочевого населения 
поселков "северного куста" сельского поселения Хатанга.  

С начала года дополнительной диспансеризацией уже охвачено 80 школьников в 
возрасте 14 лет из запланированных к осмотру 260 человек. 

"Таймырский Телеграф"  
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке благодарят победителей 

В преддверии 67-й годовщины Победы Глава города Дудинки Алексей Дьяченко 
посетил ветеранов Великой Отечественной войны, живущих в Дудинке. Алексей Михайлович 
тепло поздравил Ван Лен Тина, Нину Львовну Воронову, Ивана Федотовича Огиенко, 
Герасима Ивановича Самардака, Илью Мефодьевича Токарева, Василия Ивановича 
Пономарёва с наступающим днём Великой Победы, вручил цветы и поздравления, пожелав 
таймырским представителям поколения победителей крепкого здоровья и долголетия.  

"Таймырский Телеграф"  
 
В Дудинке наградили отличившихся спортсменов 

3 мая состоялась торжественная церемония закрытия одиннадцатой городской 
спартакиады трудовых коллективов Дудинки. На традиционном мероприятии были озвучены 
итоги спортивного сезона, награждены лучшие спортсмены. Призовые места в командном 
зачете распределились следующим образом: на третьем месте оказалась команда 
«Федерал», второе место у объединенной сборной городской и районной администраций, а 
победителем в этом году стала команда учреждений образования. Переходящий кубок вручен 
капитану команды-победительницы – Богдану Дейкуну.  
 Заместитель Председателя Дудинского городского Совета депутатов Павел Морозов 
поздравил присутствующих с завершением очередного спортивного сезона и наградил 
наиболее отличившихся участников спартакиады. 
 В этом году в состязаниях трудовых коллективов приняли участие более 150 человек в 
составе восьми команд. Соревнования по десяти видам спорта (волейбол, плавание, дартс, 
стрельба из пневматической винтовки, стритбол среди мужчин и женщин, мини-футбол, 
настольный теннис, шашки и шахматы) проходили на базе муниципального учреждения 
«Дудинский спортивный комплекс» и школ города. 

"Таймырский Телеграф"  
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Новый вид охраны начали использовать в Норильске 
В ГУ ОВО Отдела МВД России по Норильску введен в эксплуатацию новый вид охраны по 

каналам сотовой связи стандарта GSM Приток-GSM. Об этом сообщили в пресс-службе 
норильской полиции.  

Теперь нет необходимости иметь домашний телефон: подсистема Приток-GSM 
предназначена как для централизованной, так и для автономной (индивидуальной) охраны и 
контроля удалённых объектов (квартир, дач, гаражей, складов, офисов и т.п.). Специфика 
работы устройства заключается в том, что сигнал тревоги передается по каналам сотовой 
связи стандарта GSM с применением нескольких режимов: SMS-сообщения, автодозвон и 
GPRS.  

Преимуществом подсистемы является возможность передачи информации о состоянии 
охраняемого объекта не только на пульт охраны, но и на мобильные телефоны собственника, 
членов его семьи, доверенных лиц (по желанию клиента, существует возможность 
подключить до 6-ти номеров). 

Постановка под охрану и снятие с охраны может производиться с применением 
электронных ключей Touch Memory или бесконтактных карт, а также дистанционно с помощью 
команд, передаваемых в режиме GPRS или SMS, и воспринимаемых прибором только в том 
случае, если они приходят с телефонов, записанных в его памяти. 

Механизм работы системы следующий. К установленному на охраняемом объекте прибору 
(для его работы необходим внешний источник питания постоянного тока напряжением 11-15 
В), подключаются датчики охранной, пожарной, тревожной сигнализации и/или датчики утечки 
воды, газа. Если датчики фиксируют некоторые изменения, то на мобильный телефон 
владельца и/или пульт охраны отправляются по каналам (SMS, GPRS или автодозвон) 
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сообщения соответствующего содержания. Своевременное получение информации 
обеспечивает возможность оперативного принятия правильных решений, в том числе и 
собственником объекта. 

Подсистема Приток-GSM имеет возможность полного слежения за состоянием системы и 
управление ею с мобильного телефона. Даже если человек перед выходом из дома забыл 
поставить объект под охрану, то он может отправить соответствующую команду с мобильного 
телефона. 

Сотовый телефон собственника может использоваться в качестве мобильной тревожной 
кнопки, низкое энергопотребление обеспечивает работу прибора от резервного источника 
питания в течение нескольких суток, так как прибор может работать при температуре от –25 
до + 45 градусов. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норильский никель" увеличит затраты на совершенствование системы 
промышленной безопасности  

ГМК "Норильский никель" рассказал о своей работе в сфере промышленной безопасности 
и охраны труда в 2011 году.  

В своей деятельности компания руководствуется принципом приоритетности жизни и 
здоровья работников. Реализуется большое количество мероприятий по улучшению условий 
труда и снижению воздействия вредных факторов производства на здоровье сотрудников. 

Так, в отчетном году затраты на реализацию по группе составили 4,3 миллиарда рублей. В 
том числе по ГМК "Норильский никель" - 2,7 миллиардов рублей. В 2010 году цифры были 
следующими: 3,1 миллиарда рублей и 1,6 миллиардов рублей соответственно. 

Стоит отметить, что предаттестационную подготовку, обучение и аттестацию по охране 
труда и промышленной безопасности прошли 23,8 тысяч работников предприятий группы, что 
составляет около 30% от среднесписочной численности персонала группы по итогам 2011 
года. Среди них более 14 тысяч руководителей и специалистов.  

Затраты группы на улучшение условий труда в прошлом году составили более 2,1 млрд. 
рублей, по ГМК "Норильский никель" - около 1,6 млрд. рублей. 

Важно, что работники ГМК, занятые во вредных условиях труда, получают лечебно-
профилактическое питание. Затраты компании на лечебно-профилактическое питание, 
молоко для работников в 2011 году составили 515 миллионов рублей. 

Кроме того, для предупреждения профессиональных заболеваний проводятся регулярные 
медицинские осмотры работников. Затраты на обследования по группе в 2011 году составили 
162 миллионов рублей, по ГМК "Норильский никель" - более 54 миллионов рублей. 

Добавим, что в целях снижения уровней шума, вибрации и запыленности воздуха на 
рудниках Заполярного филиала в 2011 году осуществлена замена 30 единиц действующих 
машин и механизмов на более совершенную технику. Общая стоимость мероприятий 
составила 800 миллионов рублей.  

Необходимо отметить, что с 2007 по 2011 годы  на российских предприятиях группы 
компаний "Норильский никель" уровень травматизма снизился на 23%, а общий коэффициент 
частоты травматизма - на 34%  до 1,40. 

ИА Пресс-Лайн 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярском крае на лайнерах 17 авиакомпаний обнаружены контрафактные детали 

Нарушения обнаружили в ходе проверки технического состояния отечественных лайнеров 
«Ан-24» и «Ту-134».  

В Красноярском крае на лайнерах 17 авиакомпаний обнаружены контрафактные детали. 
Как сообщает Западносибирская транспортная прокуратура, нарушения обнаружили в ходе 
проверки технического состояния отечественных лайнеров Ан-24 и Ту-134. 
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Комиссия, в которую помимо представителей прокуратуры входили независимые авиа-
специалисты, проверяла не только технику, но и документацию, делала запрос на завод-
изготовитель. Выяснилось, что в большинстве случаев установленные детали были с черного 
рынка. Например, на одном из осмотренных вертолетов Ми-8 были обнаружены топливные 
шланги с одинаковыми номерами, звонок на завод подтвердил, что деталей с такими 
номерами не существует. 

В настоящее время проверка продолжается, результаты будут направлены в следственные 
органы на предмет возбуждения уголовного дела. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 
УФАС назвало «коррупционные территории» Красноярского края  

УФАС назвало наиболее проблемные в смысле воровства на госзакупках районы 
Красноярского края.  

Как рассказал 4 мая заместитель руководителя Красноярского УФАС Олег Харченко, треть 
всех поступающих в службу обращений носит коррупционный характер. Туруханский район, 
Эвенкию и Ермаковский заместитель руководителя управления назвал «устойчивыми 
коррупционными зонами», где почти каждый заключенный заказ «с душком». В Ермаковском 
районе произошла, по словам Харченко, совершенно непонятная ситуация, связанная с 
ремонтом школы. 

«К нам обратился победитель конкурса. Победил, пришел ремонтировать школу, а там уже 
кто-то работает и говорят — иди отсюда. Он обратился в администрацию, а ему объяснили — 
люди мимо проходили, говорят, разрушенная у вас школа, давайте мы вам без денег 
отремонтируем. К нам заявление пришло от следственного комитета. Как выяснилось, люди, 
которые отремонтировали, это фирма „Триада“ из Хакасии, впоследствии подали в суд на 
администрацию, чтобы им заплатили за ремонт деньги. Следственный комитет даже не мог 
сперва классифицировать, что это происходит», — рассказал заместитель руководителя 
управления. 

Кроме штрафов, которые уже наложены на участников ситуации, в настоящее время идет 
расследование уголовного дела по сложившейся ситуации. 

«Лаборатория новостей» 
 
Красноярскому краю нужна экологическая концепция 

В октябре этого года планируется провести публичные слушания по созданию 
экологической концепции в крае, которая позволит оценить экологическую обстановку.  

В середине этой недели состоялось совместное выездное заседание секции по вопросам 
природопользования и экологии координационного совета ассоциации по взаимодействию 
представительных органов государственной власти и местного самоуправления и комитета 
по природным ресурсам и экологии Законодательного Собрания. Депутаты обсудили 
экологические проблемы промышленных центров Красноярского края и пути их решения. 
Толчком послужила реакция общественности на планируемое строительство ферросплавного 
завода. Парламентарии решили присмотреться к существующим производствам на предмет 
экологической безопасности. 

В октябре этого года планируется провести публичные слушания по созданию 
экологической концепции в крае, которая позволит оценить экологическую обстановку. 

По мнению председатель комитета по природным ресурсам и экологии Александра 
Симановского, государственная политика в области охраны окружающей среды и 
экологической безопасности в крае реализуется при отсутствии на региональном уровне 
стратегической концепции, предусматривающей системное решение задач, направленных на 
улучшение состояния окружающей среды и обеспечение экологической безопасности. 

Экологическая концепция должна стать основой для конструктивного взаимодействия 
краевых властей и органов местного самоуправления, предпринимателей и общественных 
объединений по обеспечению комплексного решения проблем сбалансированного развития 
экономики и улучшения состояния окружающей среды. Эти положения и должны явиться 
базой для разработки долгосрочной территориальной государственной политики. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

Помимо этого обсудили состояние питьевого водоснабжения в промышленных центрах 
края. Мы можем говорить сколько угодно о том, что у нас питьевая вода одна из лучших, но у 
нас много проблем в городах и муниципальных образованиях. Особенно в северных районах, 
где люди пьют из открытых водоисточников, — заявил Александр Симановский. 

Эксперты подтверждают, что ситуация с качественным водоснабжением в крае находится 
на опасной отметке. Основными источниками водоснабжения на территории региона 
являются поверхностные воды бассейнов рек Енисей, Чулым, Кан. Они обеспечивают 
хозяйственно-питьевое водоснабжение 36,5% населения края. Остальное берется из 
подземных источников. Тем не менее из 6,6 тыс. км водопроводных сетей, по которым 
ежесуточно подается около 1 миллиона кубических метров воды, в замене уже сейчас 
нуждаются 3 тысячи километров водопроводных сетей. При этом все понимают, что их 
дальнейшая эксплуатация явно не улучшает качество воды. Тем более что вода большей 
части водных объектов, из которых происходит ее забор, относится к 34 классу качества и 
оценивается как грязная и очень грязная. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 
В мэры Красноярска будут избираться 11 кандидатов  

Избирательная комиссия Красноярска 6 мая завершила регистрацию кандидатов на пост 
главы города. 

Положительное решение о регистрации сегодня вынесено по трем претендентам: 
удостоверения кандидата получили самовыдвиженцы Владислав Королев и Нина Коврова и 
выдвинутый от «Единой России» Эдхам Акбулатов. 

Трем претендентам 6 мая отказано в регистрации. Причиной стал большой процент 
недействительных подписей в поддержку этих кандидатов, сообщили в избиркоме. Из 1440 
выборочно проверенных подписей в сданных в избирком подписных листах у претендента 
Сергея Глушакова брак составил 75%, у Марии Ларионовой 67,7%, у Анжелы Власовой 
87,36%. 

Таким образом, к выборам на пост мэра остались допущены 11 кандидатов. Это четыре 
представителя политических партий: Михаил Осколков (КПРФ), Александр Коропачинский 
(«Справедливая Россия»), Наталья Подоляк (ЛДПР) и Эдхам Акбулатов («Единая Россия») и 
семь самовыдвиженцев: Алексей Подкорытов, Максим Иваныч, Константин Сенченко, 
Алексей Мещеряков, Сергей Толмачев, Владислав Королев и Нина Коврова. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Владимир Путин вступил в должность президента России 

Владимир Путин стал президентом России. В Кремле он принес присягу. Сразу после этого 
новый президент произнес речь. В.Путин заявил, что считает смыслом своей жизни служение 
Отечеству, народу, поддержка которого вдохновляет и позволяет решать самые сложные 
задачи. 

"Мир увидел возрожденную Россию, и это результат усилий нашего народа. Сегодня у нас 
есть все для движения вперед, для созидания. Я вижу в этом большую заслугу Дмитрия 
Анатольевича Медведева. Его президентство обеспечило устойчивость преемственность 
развития страны", - отметил В.Путин. 

"Ближайшие годы будут решающими на десятилетия вперед. Мы добьемся наших целей, 
если будем единым, сплоченным народом". – подчеркнул глава государства. "Мы 
обязательно добьемся успехов, если будем опираться на те ценности, которые всегда 
составляли нравственную основу нашего общества". 

"У России великая история и не менее великое будущее. Мы будем работать с верой в 
душе и искренними помыслами", - подчеркнул В.Путин.  

После этого главе государства вдали от глаз посторонних был вручен "ядерный 
чемоданчик". 
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В Большом Кремлевском дворце собрались 3000 гостей – члены правительства, депутаты 
Федерального собрания, судьи Конституционного суда, представители других стран. 

РБК 
 
Владимир Путин определил пути развития страны 

В первые же часы своего президентского срока Владимир Путин обеспечил будущее 
правительство и другие органы государственной власти работой едва ли не на все 
следующие шесть лет своего пребывания у власти. Собрав воедино свои предвыборные 
обещания, изложенные как во встречах с избирателями и сторонникам, так и в его авторских 
статьях, а также наработки предыдущего президента Дмитрия Медведева в рамках его 
проекта "Открытого правительства", Путин выпустил серию указов. Они затронули 
долгосрочную экономическую политику государства, развитие социальной сферы, 
здравоохранения, науки и образования, обеспечение граждан доступным жильем и 
улучшение жилищно-коммунального хозяйства, совершенствование системы госуправления, 
обеспечение межнационального согласия, развитие оборонно-промышленного комплекса и 
военной службы. Определил глава государства и внешнеполитический курс страны. 

Большинство поручений и задач, что характерно, укладываются в рамки шестилетнего 
срока нового главы государства - единичные указания выходят за его пределы, относясь к 
рубежу 2020 года. 

Госуправление 
В указе "Об основных направлениях совершенствования системы государственного 

управления" Владимир Путин охватил сразу несколько масштабных тем. Начал издалека: к 
2018 году граждане должны быть удовлетворены качеством предоставления услуг как 
минимум на 90 процентов, причем не менее 70 процентов должны получать их в электронной 
форме. По расчетам президента, к 2014 году бизнесмены будут вдвое реже обращаться в 
органы местного самоуправления для получения той или иной услуги, при этом время 
ожидания должно составить не более 15 минут. 

Владимир Путин также напоминает о необходимости развивать способ предоставления 
услуг по принципу "одного окна" и дает срок до 1 января 2015 года. 

К 1 сентября правительство должно подготовить систему раскрытия информации о 
разрабатываемых проектах нормативных правовых актов и результатах их общественного 
обсуждения. Для этого нужно создать ресурс в Интернете и предоставить как минимум 60 
дней для консультаций. 

В эти же сроки нужно утвердить концепцию "российской общественной инициативы". То 
есть дать возможность гражданам выкладывать свои предложения в Интернет, и те, что 
наберут не менее 100 тысяч голосов, рассмотреть в правительстве. 

До 15 июля 2013 года правительство должно будет установить онлайн-доступ к открытым 
данным информационных систем органов госвласти. А до 1 января того же года - обеспечить 
реализацию мероприятий по развитию института оценки регулирующего воздействия 
проектов нормативных правовых актов. 

Кроме того, граждане смогут сами оценивать работу местных властей, причем за народное 
недовольство чиновники могут поплатиться креслами. 

До 1 января 2013 года определят соответствующие критерии оценки. За грубое или 
неоднократное нарушение чиновниками стандартов предоставления услуг и проведения 
проверок последует административное наказание. С этим нужно будет определиться до 1 
сентября. К этому же сроку Путин ждет предложений по разработке механизмов 
формирования общественных советов при органах госвласти. Предусмотрено участие 
общественных палат в их формировании, а в самих советах - наличие независимых 
экспертов. Будет составлен перечень документов, которые не принимаются без обсуждения 
на советах. 

До 1 декабря правительство должно представить и предложения по совершенствованию 
системы оплаты труда госслужащих и стимулировать их антикоррупционное поведение. 
Кроме того, в системе госслужбы внедряются новые принципы кадровой политики 
(предложения нужно представить до 1 июля). В частности, дистанционные экзамены, 
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формирование кадровых резервов. Оценивать работу госслужащих будут в том числе и с 
учетом мнения блогеров. 

В том же указе Владимир Путин предусматривает меры по повышению доступности 
правосудия для граждан, в частности, возможную трансляцию заседаний и публикацию. 

Демография 
Результатами шести следующих лет совершенствования демографической политики 

должно стать обеспечение к 2018 году суммарного коэффициента рождаемости до 1,753, а 
продолжительность жизни хотят увеличить до 74 лет. Регионам рекомендовано до 1 июля 
установить нуждающимся в поддержке семьям ежемесячную выплату в размере 
определенного в субъекте прожиточного минимума для детей, назначаемую в случае 
рождения после 31 декабря 2012 года третьего ребенка или последующих детей до 
достижения ребенком возраста трех лет. Правительство должно со следующего года начать 
софинансирование этих обязательств в регионах, где неблагоприятная демографическая 
ситуация. Кроме того, от правительства ожидается создание условий для совмещения 
женщинами обязанностей по воспитанию детей с трудовой занятостью, а также организация 
профобучения женщин, находящихся в отпуске по уходу за ребенком. 

Национальная политика 
Путин подписал указ "Об обеспечении межнационального согласия". Для обеспечения 

гармоничной нацполитики Кремль должен до 1 июня подготовить предложения об 
образовании при президенте Совета по межнациональным отношениям, а до 1 декабря 
разработать и утвердить Стратегию государственной национальной политики. 

В то же время до ноября от правительства президент ждет комплекс мер для 
предупреждения межнациональных конфликтов, включая создание эффективных механизмов 
их урегулирования государственными органами и проведение системного мониторинга 
состояния межнациональных отношений, а также для совершенствования работы по 
пресечению проявлений национального и религиозного экстремизма и деятельности 
организованных преступных группировок, сформированных по этническому принципу. 

Качество приезжающих в страну мигрантов, за исключением специалистов высокой 
квалификации, будут проверять - в обязательном порядке должны сдавать экзамены по 
русскому языку, истории России и основам законодательства нашей страны. Нарушителям 
миграционного законодательства грозят новые жесткие санкции. До декабря их должны 
подготовить в правительстве. 

Внешняя политика 
До декабря МИД представит проект Концепции внешней политики. Президент сразу 

определил ключевые направления внешнеполитического курса. На пространстве СНГ 
приоритетом остается развитие интеграционных процессов в рамках ОДКБ, Таможенного 
союза и ЕврАзЭС. 

В отношениях с США подтверждается курс на стабильное и предсказуемое 
взаимодействие с продвижением в сторону дальнейшей либерализации визового режима. 
Глава государства поручил последовательно реализовывать Договор о стратегических 
наступательных вооружениях, подписанный странами при президенте Медведеве. Проблемой 
в диалоге остается система ЕвроПРО, от которой США и НАТО не отказываются. Переговоры 
о дальнейших сокращениях СНВ возможны только в контексте учета всех факторов, 
влияющих на глобальную стратегическую стабильность. Россия также будет отстаивать свои 
подходы в связи с созданием глобальной системы противоракетной обороны США, добиваясь 
предоставления гарантий ее ненаправленности против российских сил ядерного 
сдерживания. 

В диалоге с Евросоюзом Москва будет добиваться заключения соглашения об отмене виз 
при краткосрочных взаимных поездках граждан, отстаивать принципы равноправия и 
взаимной выгоды в работе над новым базовым соглашением о стратегическом партнерстве и 
всячески способствовать эффективной реализации программы "Партнерство для 
модернизации". 

Оборонно-промышленный комплекс 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

Владимир Путин подписал вчера два "военных" указа. Вооруженные силы ждет ежегодное, 
в течение пяти лет, увеличение численности военнослужащих, проходящих военную службу 
по контракту, не менее чем на 50 тысяч человек. То есть армия и флот к 2017 году должны 
пополниться как минимум на 250 тысяч контрактников. Кроме того, в 2013 году все 
военнослужащие должны быть обеспечены жилыми помещениями, а к 2014 году должен быть 
сформирован фонд служебного жилья. То есть в идеале через два года не должно остаться 
военных, которые сами себе ищут жилье на новом месте службы или ютятся с семьями в 
казармах и кабинетах. Кроме того, этим же указом устанавливается размер денежного 
довольствия военнослужащих. Зарплата военных должна быть на уровне не ниже той, что 
получают работники организаций ведущих отраслей экономики. Приятная новость и для 
военных пенсионеров - их ждет ежегодное увеличение пенсий не менее чем на 2 процента 
сверх уровня инфляции. 

Среди задач, которые Владимир Путин поставил правительству в 2012 году, - проведение 
инвентаризации недвижимого армейского имущества минобороны, которое будет 
передаваться в собственность регионов или муниципалитетов. Кроме того, уже в этом году 
должны быть внесены изменения в законодательство, которые касаются повышения 
престижа военной службы по призыву. Отслужившим по призыву будут предоставляться 
льготы при поступлении в вузы, а также возможность подготовки к вступительным экзаменам 
за счет бюджета. Предусмотрено также предоставление грантов выпускникам вузов, 
прошедшим военную службу по призыву, на обучение в российских и зарубежных бизнес-
школах. 

Модернизация ВПК 
Второй "военный" указ главы государства называется "О реализации планов (программ) 

строительства и развития Вооруженных Сил РФ, других войск, воинских формирований и 
органов и модернизации оборонно-промышленного комплекса". Касается он прежде всего 
модернизации и развития ВПК. Так, согласно указу к 2020 году в Вооруженных силах доля 
современной техники должна составлять не менее 70 процентов. 

При этом приоритетное развитие получат силы ядерного сдерживания, средства воздушно-
космической обороны, системы связи, разведки и управления, радиоэлектронной борьбы. 
Кроме того, упор будет сделан на развитие комплексов беспилотных летательных аппаратов 
и роботизированных ударных комплексов. Среди других вопросов - современная 
транспортная авиация, высокоточное оружие и средства борьбы с ним, а также системы 
индивидуальной защиты военнослужащих. Говорится в указе и о развитии ВМФ в Арктике и 
на Дальнем Востоке. 

К задачам этого года отнесено создание качественно новой системы анализа и 
стратегического планирования в области противодействия угрозам национальной 
безопасности на период от 30 до 50 лет в интересах формирования государственных 
программ вооружения. В 2012 году должно стать больше открытых конкурсов и аукционов в 
рамках гособоронзаказа. Вместе с этим вводится и повышенная ответственность за 
нарушения, связанные с его выполнением. 

Кроме того, планируется упростить процедуру создания новых военных производств, в том 
числе при помощи механизма государственно-частного партнерства. 

Еще одна задача, которая ставится правительству в этом году, - обеспечение динамичного 
развития прорывных высокорискованных исследований и разработок в интересах обороны и 
безопасности страны, в том числе с участием РАН, научных центров и университетов. И уже в 
этом году начнут готовиться рекомендации по формированию госпрограммы вооружения на 
2016-2025 годы. 

"Российская газета" 
 
Правительство РФ. Дмитрий Медведев: надо довести до конца работу по 
децентрализации полномочий 

Работа по децентрализации должна быть доведена до логического завершения Об этом 
заявил Председатель Правительства РФ Дмитрий Медведев, отвечая на вопрос депутата 
Госдумы Дмитрия Савельева:  
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Когда может быть реализована инициатива перераспределения полномочий между 
разными уровнями власти, включая корректировку налоговой системы и межбюджетных 
отношений, и какова роль Госдумы в решении этого вопроса? Какие полномочия и когда 
будут переданы на региональный и муниципальный уровни, как они будут подкреплены 
финансово?  

По словам Д.Медведева, надо определиться, какие конкретно полномочия будут 
передаваться на региональный и муниципальный уровни. «Мы не должны просто сбрасывать 
полномочия на регионы и муниципалитеты. Это к обратному результату ведет», - отметил 
Д.Медведев.  

По его мнению, полномочия, которые передаются, должны быть поддержаны 
финансированием в полном объеме. Д.Медведев также высказался за усиление контроля за 
передачей полномочий, в том числе, в введение форма парламентского контроля. 

Официальный сайт фракции "Единая Россия" в Государственной Думе РФ 
 

Медведев: Структура правительства может учесть приоритет на развитие востока РФ 
Развитие Сибири и Дальнего Востока станет одним из приоритетов деятельности будущего 

правительства, который может найти свое отражение в его структуре, сказал во вторник 
кандидат в премьер-министры РФ Дмитрий Медведев.  

"Это, действительно, один из важнейших приоритетов деятельности будущего 
правительства. Причем он должен найти свое отражение как в системе управления 
правительством и, может быть, даже в структуре управления правительством, так и путем 
создания необходимых коммерческих условий", - ответил он на вопрос одного из депутатов 
Госдумы в ходе заседания, по итогам которого ожидается утверждение Медведева на пост 
премьера.  

"Я имею в виду формирование государственной компании, которая бы занималась 
инвестициями в ключевые инфраструктурные проекты на Дальнем Востоке", - уточнил 
Медведев.  

Он также заявил о необходимости приблизить социальные стандарты жизни на Дальнем 
Востоке и в Сибири к таковым в европейской части России.  

"Пусть не московским, но хотя бы средним. И тогда мы сможем удержать и наших людей, и 
дать абсолютно внятный сигнал всему миру, что это наше богатство, наши территории, для 
развития которых мы не пожалеем ни сил, ни средств", - заключил Медведев. 

РИА Новости 
         

Кремль создает пул политтехнологов. Администрация президента берет под контроль 
компании, которые будут проводить выборы губернаторов 

В рамках подготовки к прямым выборам глав регионов администрация президента решила 
упорядочить работу политтехнологов. В Кремле недавно прошло совещание, на котором 
было решено создать пул структур, занимающихся сопровождением избирательных кампаний 
власти в регионах, рассказал «Известиям» источник в президентской администрации.  

Замысел чиновников заключается в том, чтобы именно администрация президента всегда 
выбирала, какая политтехнологическая контора будет сопровождать выборы в конкретном 
регионе. В противном случае, говорит собеседник «Известий», в ходе кампании не будет 
порядка.  

«У политтехнологов уже много лет не было заработка. Так что они сейчас все побегут в 
одни и те же регионы, передерутся, будет бардак. Эту ситуацию надо как-то решать, так что 
такое решение выглядит логичным», — говорит другой собеседник «Известий», знакомый с 
ситуацией.  

Кто именно войдет в пул и как разделят регионы между специалистами, сейчас решается. 
Всего должны быть допущены до процесса 10–15 компаний, потому что Кремлю выгодно 
иметь достаточно широкий спектр выбора, говорит глава Агентства политических и 
экономических коммуникаций (АПЭК) и координатор Народного клуба ОНФ Дмитрий Орлов. 
«В последнее время администрация президента взяла курс на расширение числа компаний, с 
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которыми она работает. Потому что им всегда лучше иметь возможность выбора», — 
отмечает он.  

Собеседники «Известий» считают, что в пул будут включены Центр политических 
технологий Игоря Бунина, который в том числе проводил избирательную кампанию «Единой 
России» в Москве, «Има-консалтинг», также активно работающая с мэрией Москвы, Центр 
политической конъюнктуры, возглавляемый бывшим замглавы управления внутренней 
политики Кремля Алексеем Чеснаковым, «Минченко консалтинг» Евгения Минченко и АПЭК 
Дмитрия Орлова. Не исключено, что к работе подключатся и получившие широкую 
известность в 1990-х, а потом сократившие объем работы «ИМИДЖ-контакт» и «Никколо М» 
Игоря Минтусова. Может быть допущен и фонд политолога Михаила Виноградова 
«Петербургская политика» и Институт политики и государственного права Виталия Иванова, 
если их руководители смогут быстро создать нужную структуру, которой пока у них нет.  

Многие политтехнологи уже в курсе идеи Кремля о создании пула. Директор Института 
национальной стратегии Станислав Белковский и президент Фонда эффективной политики 
Глеб Павловский рассказали «Известиям», что слышали о подобных планах администрации 
президента. «На самом деле практика, когда Кремль выбирает политтехнологов, действует 
уже несколько лет на выборах в законодательные собрания. Собственно, ее появление было 
спровоцировано самими политтехнологами, которые приходили в Кремль и просили получить 
поддержку в борьбе за заказ», — говорит Павловский.  

Но теперь опрошенные «Известиями» эксперты настроены скептически по отношению к 
идее структурирования работы. «Все-таки мы привыкли работать в условиях свободного 
рынка, это как-то правильнее, мне кажется», — говорит президент ЦПТ Игорь Бунин.  

Попытки направлять «своих» в регионы просто бесполезны, уверен Станислав Белковский. 
«Обычно политтехнологов выбирает тот, кто дает деньги. Думаю, это будет местный бизнес. 
По крайней мере, Кремль вряд ли сможет финансировать все избирательные кампании», — 
подчеркивает он.  

«Я вообще не понимаю, зачем это все нужно. За последнее время почти всех 
губернаторов, у которых должен был заканчиваться срок, уже сняли и назначили новых по 
старой системе. Так что в ближайшее время выборов и не будет», — считает директор 
«ИМИДЖ-контакт» Михаил Омский.  

Тем не менее, если до 1 июня не последует новых отставок, то в этом году голосование по 
новой схеме пройдет в Белгородской области, Бурятии, Самарской, Новгородской и Брянской 
областях. 

«Известия» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Путин объявляет войну  

Закончившийся столкновениями с полицией "Марш миллионов" и иннаугурационный 
кортеж на фоне обезлюдевших московских улиц - очень символичное начало третьего 
президентского срока Владимира Путина. Невозможно было бы с большей ясностью дать 
понять городу и миру, что время либеральных заигрываний с оппозицией закончилось, теперь 
власть намерена вести диалог исключительно с позиции силы. Но, похоже, что и несистемная 
оппозиция пришла к похожим выводам: по многочисленным приметам, 6 мая на силовое 
противостояние были настроены не только омоновцы, но и участники марша. 

Еще бы, в канун мероприятия власть сделала все, чтобы обострить конфликт, который 
и так назревал: с начала года Кремль не предпринял ни одного шага навстречу 
протестующим и скорее занимался девальвацией уступок, сгоряча заявленных тогда еще 
президентом Медведевым после первых массовых выступлений. В закон о выборах 
губернаторов был встроен муниципальный фильтр, фактически отсекающий от участия в 
выборах любых представителей несистемной оппозиции. А для страховки губернаторов по 
старым правилам быстро назначили на следующие пять лет как раз в тех регионах, где в 
ближайшее время должны были проходить выборы. Партии, которым больше не требуется 
числить сотни тысяч в своих рядах, по-прежнему не регистрируют просто из-за формальных 
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придирок к документам. Из "общественного телевидения" вышел невнятный пшик, ну а 
награждение "волшебника Чурова" орденом аккурат перед инаугурацией так вообще 
выглядело как плевок в лицо оппозиции. "Спасибо деду за победу", язвили блогеры. 

В свою очередь протестное движение в последние месяцы, в отсутствие видимых 
успехов, столкнулось с "кризисом жанра". Индикатором стали редеющие раз от раза ряды 
манифестантов за честные выборы. Становилось понятно, что хождение на площадь себя 
исчерпало, и перед оппозицией встала задача поиска новых эффективных инструментов. 
Радикализация протеста с самого начала выглядела наиболее очевидным выходом из тупика 
но, казалось, была отвергнута большинством. 

Стоит вспомнить, что акция на Пушкинской площади в Москве 5 марта завершилась 
относительно мирно, хотя координатора "Левого фронта" Сергея Удальцова с 
последователями и задержали при попытке разбить палатку в фонтане. На самом деле 
Удальцов выражал уже тогда довольно распространенное среди части протестующих 
стремление отказаться от компромисса с властями и идти напролом. Тогда эти настроения не 
стали определяющими, но к маю ситуация успела измениться: лидеры оппозиции по-
прежнему находятся в идеологическом тупике, а власть сделала все, чтобы спровоцировать 
столкновения: предпринятые непосредственно в канун марша DDOS-атаки на ряд 
независимых СМИ, перекрытые выходы из станций метро в центре, явно специально 
созданные очереди перед рамками металлоискателей на месте сбора демонстрантов и, 
наконец, провокации в отношении полицейских со стороны неопознанных молодчиков в 
масках… Радикалы, призывавшие к прямому столкновению, получили убедительные 
аргументы в споре со сторонниками мирного протеста. 

В итоге в обоих противостоящих лагерях победила "партия войны". В Кремле решение 
было, по всей видимости, принято в конце декабря прошлого года - именно в этот момент 
сменился главный куратор внутренней политики в администрации президента: на место 
мастера сложных комбинаций Владислава Суркова пришел гораздо более жесткий политик 
Вячеслав Володин. После этого ставка была сделана на путинское большинство и 
административный ресурс. Власть начала "войну митингов", убеждая себя в способности 
противостоять оппозиции, в том числе и на улицах. 

Похоже, ей удалось это сделать. Но следствием ужесточения позиции власти стала 
радикализация протестного движения. Следующим логичным шагом должно быть 
ужесточение репрессий в отношении протестующей оппозиции, действующее 
антиэкстремистское законодательство достаточно гибко для того, чтобы обрушить всю его 
тяжесть на политических оппонентов, демонстрирующих мало-мальскую активность. Это 
порочный круг. 

Проблема в том, что усмирение улиц не купирует глубинных причин протеста. 
Недовольство существующим положением вещей, которое после парламентских выборов 
вывело на столичные улицы десятки тысяч представителей "среднего класса" - это 
объективная реальность, и ее не следует списывать на маргиналов от политики. Речь в 
конечном счете идет о запросе на более эффективное государство, и он набирает силу - 
текущий кризис заставляет задуматься о перспективах развития всей существующей 
системы. Или, точнее, об их отсутствии. Видимо, поэтому Владимир Путин, ставший 
символом действующей государственной модели, оказался столь сильным раздражителем 
для недовольных. Если движение за честные выборы к началу весны уже не собирало 
многотысячных демонстраций, то антиинаугурационный марш вдруг снова оказался 
неожиданно массовым. 

И остается только гадать – когда это скрытое недовольство проявится в очередной раз. 
В том, что оно проявится, сомневаться не приходится: в условиях сильнейшего взаимного 
недоверия и раздражения шансы на эффективный диалог между властью и обществом 
близки к нулю. 

«Утро» 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  06.05.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 8075 ▲ 0, 21 

EUR 
 

39, 0001 ▲ 0, 08 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


